
１年生を迎える会・遠足 

○６年生が中心となって、開催しました。 

○全校でゲームをしたり、遠足で美味しいお弁当を食べたりして、1年生も上級生と仲良くなる

ことができました。 

○これから、有年っ子全員で仲良く楽しくすごせるといいですね。 

 


